



Salamanca acoge la clausura del proyecto «Here-Es» en el que diez países buscan colaborar en programas universitarios

V. SAN JOSÉ- Salamanca

El coordinador del proyecto de reformas de la Educación Superior en España «Here-Es», Luis Delgado, clausuró junto al rector de la Universidad de Salamanca una iniciativa tras dos años de duración en una reunión que acogió a representantes de ministerios, agencias de calidad y universidades de diez países europeos que trataron posibles soluciones para la puesta en marcha

de programas universitarios conjuntos transnacionales entre miembros de la UE.

Delgado afirmó que ese fue uno de los dos temas de interés, dada la «dificultad por los diferentes sistemas de calidad de cada país y por la dificultad técnica, administrativa y legislativa» para cumplir con uno de los dos requisitos planteados por el Espacio Europeo de Educación Superior y que en España está «en proceso de implantación».

No obstante, Delgado afirmó que los representantes de los diez países consiguieron «acordar unas conclusiones y unas recomendaciones para hacer a nivel político a las autoridades nacionales, agencias de calidad y universidades, que son quienes tienen que implementar estos programas». Sin embargo, por la elaboración del propio documento de recomendaciones, consideró el encuentro y el proyecto «un éxito». También se acordaron re-

comendaciones para el otro gran tema tratado en el proyecto, el nuevo criterio de calidad de los programas universitarios «enfocado al estudiante». Se trata, según Delgado, de «un cambio de paradigma porque lo que importa es lo que el estudiante aprende y los programas de estudio tienen que cumplir ese enfoque orientado al alumno teniendo en cuenta los resultados de su aprendizaje más que el modo tradicional de lecciones magistrales.